

Reboots



Les activités liées à l'installation et à la configuration du système d'exploitation entraînent beaucoup de redémarrages obligatoires sans, éventuellement, qu'il soit possible a priori de savoir que de tels reboots seront nécessaires:



- installation de logiciels,
- installation de services,
- installation de composants du système,
- installation de correctifs,
- modification des paramètres du système d'exploitation,
- ...

Problème beaucoup plus systématique que sous Linux.

Problème très gênant dans le cas des "Mises à jour automatiques".